

München, 21. 10. 37. 13

Generalmusikdirektor
Professor Franz Mikorey

Passartstr. 37.

Verehrter und lieber Freund!

Ein Aufsatz in den Münchner N. N. über
Reiter, der offenbar das Material dazu selbst angab,
veranlaßt mich dich zu bitten, wenn die Aufführung
des Totentanz in Berlin vor sich geht bezw. besprochen
wird, nicht zögern zu wollen, darauf hinzuweisen, daß
ich die Aufführung in Dessau seinerzeit höchst gün-
stigen dortigen Hoftheater angenommen u. herausgebracht
habe, Regie der Wagner-Enthusiast und -Kenner
Kunze Friedrich II. von Anhalt führte. Es schmälert
keine Feststellung nicht das Verdienst des
Entdeckers des edlen tiefdeutschen Werkes zu
neuem und hoffentlich bleibendem Leben!

Ich war recht krank mit Lungenentzündung,
jetzt erst fängt die wirkliche Besserung an. übrigens.

Wenn Du irgendwo die Goethe-Symphonie erwähnen
wolltest, so bitte meinen Namen Aufführung Wien
mitzunehmen -- ich kann mir bald wie gestorben
vor, Du sein die Liebe, mit mir, wenn Gelegenheit
ist, beim Namen sein.
mit allerbesten Empfehlungen an Deine liebste
Gattin u. künftigen Kindern an Dich
meine ergebenen



Franz Mikovay

Ach! Könnte ich oder würde einer in Wien
meine Adria-Symphonie aufführen! Es
würde sicher gut, gut ausgehen ----
Wenn Du noch künftigen kommt, bitte ich ~~um~~
auf mich zu sein !! Mein Kuhnau ist sehr
schon geworden.

73



Die in der ersten Hälfte des Jahres
erhaltenen Einnahmen sind
ausreichend, um die laufenden
Verbindlichkeiten zu decken,
und es ist zu erwarten, dass
die Einnahmen in der zweiten
Hälfte des Jahres noch
steigern werden.

Die Verwaltung hat sich
für die Erreichung dieses
Ziels bemüht und wird
weiterhin alle Maßnahmen
ergreifen, um die Einnahmen
zu steigern.

Die Verwaltung hat sich
für die Erreichung dieses
Ziels bemüht und wird
weiterhin alle Maßnahmen
ergreifen, um die Einnahmen
zu steigern.